
Без убытков. 

ООО «ЭЛТИЗ» закончило кризисный 2009 год без убытков, хотя ситуация была сложной. На 
предприятии осуществлён целый ряд мероприятий для привлечения новых заказов. Кроме того, помогла 
областная программа занятости. Благодаря тому, что центр занятости населения оплачивал общественные 
работы, отремонтированы объекты, до которых годами не доходила очередь – не хватало средств. 
Сейчас продолжается работа над выполнением крупного заказа – партии иппликатора Кузнецова. Здесь 
заняты около 70 человек. Других заказов мало, но это характерно для начала года. Директор 
ООО«ЭЛТИЗ» М. Андреев рассчитывает, что и в 2010 году без работы предприятие не останется. 
Людмила НИКОНОВА. 

С новосельем! 

2010 год комиссия по делам несовершеннолетних встретила на новом месте. Переехав из здания по ул. 
Энгельса, 6, сегодня комиссия располагается по ул. Бажова, 15, каб. №301. Телефон учреждения остался 
прежний: 2-44-42. Приёмные дни: с понедельника по четверг с 8 до 17 часов, в пятницу с 8 до 16 часов. 
Соб.инф. 

Валоризация. Основные вопросы и способ её исчисления. 

1 января 2010 года вступили в силу два закона, направленные на дальнейшее совершенствование 
пенсионной системы. Целью всех преобразований является повышение пенсионного обеспечения 
нынешних и будущих пенсионеров. Валоризация – понятие специфическое, но большинство пенсионеров 
худо-бедно разобрались в её особенностях. Тем не менее неясные вопросы остались. И по 
многочисленным просьбам пенсионеров-режевлян мы подготовили интервью с начальником управления 
ПФР по г. Режу М. Мироновой. 
- Маргарита Михайловна, коротко напомните ещё раз, в чём суть валоризации? 
- В рамках валоризации произойдёт денежная переоценка пенсионных прав всех граждан, имеющих 
трудовой стаж до 2002 года. Расчётный пенсионный капитал, сформированный до 2002 года, 
проиндексирован на 10%. Ещё по 1% будет добавлено за каждый год трудового стажа до 1991 года. 
- И как это всё происходит? 
- Валоризация проводится без истребования заявлений на основании документов, имеющихся в 
распоряжении управления Пенсионного фонда. Все граждане, имеющие трудовой стаж до 2002 года, 
автоматически получат 10% прибавки к пенсионному капиталу, независимо от даты выхода на пенсию. 
Помимо этого лица, имеющие трудовой стаж до 1991 года, получат дополнительно по 1% за каждый 
полный год трудового стажа, выработанного до 1991 года. 
Обращаться в Пенсионный фонд в связи с валоризацией необходимо только в случае, если у вас имеются 
дополнительные документы о стаже и заработке, которые не были учтены при определении пенсионных 
прав. Дополнительные документы можно предоставить в срок до 31 декабря 2010 года. В этом случае 
перерасчёт размера трудовой пенсии будет произведён с 1 января 2010 года. 
Разберём всё на примере: мужчина имеет стаж 34 года, из которых 33 года он проработал в период СССР. 
На пенсию по старости вышел в 1992 году и с тех пор не работал. С 1 января 2010 года его расчётный 
пенсионный капитал увеличится на 10% плюс 33% за годы трудового стажа в советский период. Общее 
увеличение первоначального пенсионного капитала составит 43%, с учётом которого будет пересчитана 
страховая часть трудовой пенсии по старости. 
- А нельзя ли поподробнее о «советском» стаже? 
- Для определения процента увеличения пенсионного капитала за периоды до 1 января 1991 года 
учитывается трудовой стаж, имеющийся у гражданина на указанную дату, принятый во внимание при 
оценке пенсионных прав. При этом никаких ограничений в данном случае не устанавливается. Поэтому 
будет учтён весь стаж, в том числе сверх максимальных показателей (40 лет у женщин и 45 лет у 
мужчин). 
Ещё один пример: женщине назначена трудовая пенсия по старости в 1985 году. По документам 
пенсионного дела общий трудовой стаж на дату назначения составил 41 год, дополнительно представлены 
документы, подтверждающие общий трудовой стаж: 10 лет за периоды до 1 января 2002 года, включая 5 
лет до 1 января 1991 года. С 1 января 2010 года её расчётный пенсионный капитал увеличится на 10% 
плюс 46% за годы трудового стажа в советский период. Общее увеличение первоначального пенсионного 



капитала составит 56%, с учётом которого будет пересчитана страховая часть трудовой пенсии по 
старости. 
- Всё это хорошо, но, может быть, мы разберём конкретный случай расчёта пенсии? 
- Хорошо. Для примера возьмём получателя пенсии по старости с 1988 года. Его стаж до 01.01.2002 – 44 г. 
11 мес., в том числе до 01.01.1991 – 32 г. 2 мес. Отношение зарплат -1,2. Пенсия на 31 декабря 2009 года 
составляла 6438, 65 рублей, в том числе страховая часть 3876,65 рублей. Конвертация с 01.01.2002 
произведена из размера пенсии, исчисленного с применением индивидуального коэффициента 
пенсионера (п.6 ст.30 Закона №173-ФЗ от 17.12.2001 года). Произведём расчёт: 
РПК = (1503,90 - 450)*144=151761,6 руб., где 
1503,90 – расчётный размер пенсии на 01.01. 2002 года 
450 – базовый размер трудовой пенсии на 01.01.2002 года 
144 – количество месяцев ожидаемого периода выплаты трудовой пенсии по старости в 2002 году. 
Таким образом сумма валоризации (СВ) = (10%+32%)*151761,6=63739,87 
СВ/Т*К = 63739,87/144*3,67841255 = 1628,21, 
где Т – количество месяцев ожидаемого периода выплаты трудовой пенсии по старости в 2002 году, 
К – суммарный коэффициент индексаций и дополнительных увеличений страховой части трудовой 
пенсии. 
В итоге пенсия у получателя с 1 января 2010 года составит: 2562 (базовая часть)+3876,65 (страховая 
часть)+1628,21 (сумма валоризации)=8066,86 руб. 
Хочется отметить, что переоценка пенсионных прав в результате валоризации произойдёт не только для 
нынешних пенсионеров, но и для всех граждан, имеющих стаж до 2002 года. 
Также с 1 января 2010 года ежемесячное материальное обеспечение пенсионера не должно быть ниже 
прожиточного минимума пенсионера (ПМП) в регионе, где он живёт. Все неработающие пенсионеры, чей 
совокупный доход ниже уровня регионального ПМП, будет получать федеральную или региональную 
социальную доплату к пенсии. 
- И кто будет выплачивать эту социальную доплату? 
- Если пенсионер живёт в регионе, где ПМП ниже федерального (среднего по России), то социальная 
доплата ему будет установлена на уровне Федерации, и выплачивать её будет ПФР. 
Для тех, кто живёт в регионах, где ПМП выше федерального, будет установлена региональная 
соцдоплата. И выплачивать её будут органы социальной защиты населения региона. 
В Свердловской области социальная доплата устанавливается и выплачивается органами Пенсионного 
фонда одновременно с пенсией. 
- А кто имеет право на соцдоплату? 
- Только неработающие пенсионеры, чья сумма материального обеспечения не достигает величины 
прожиточного минимума в регионе. В сумму материального обеспечения включены: 
- пенсия,  
- дополнительное материальное (социальное) обеспечение,  
- ежемесячная денежная выплата (ЕДВ), 
- регулярные меры соцподдержки (помощи), установленные регионами в денежном выражении (за 
исключением единовременных выплат), 
- денежный эквивалент мер соцподдержки, а также денежных компенсаций по оплате телефона, жилья и 
коммунальных услуг, проезда на всех видах транспорта. 
- Что нужно делать, чтобы получить социальную доплату? 
- Для получения федеральной соцдоплаты никаких заявлений писать не надо. Пенсионный фонд РФ 
вместе с органами соцзащиты самостоятельно рассчитает сумму соцдоплаты и направит информацию 
пенсионеру. А с 1 января социальная доплата доставляется пенсионерам вместе с пенсией. 
В Пенсионный фонд нужно обращаться лишь в том случае, если вы считаете, что сумма федеральной 
соцдоплаты для вас определена неверно. 
Прожиточный минимум пенсионера ежегодно устанавливается в каждом из регионов России законом 
субъекта Федерации (или иным актом) и публикуется в печати. В Свердловской области с 1 января 2010 
года прожиточный минимум составляет 4478 рублей. 
Работающие пенсионеры (вне зависимости от уровня заработной платы) права на соцдоплату не имеют. 
Если пенсионер не работал и оформил соцдоплату, а затем устроился на службу, он должен 
проинформировать об этом Пенсионный фонд РФ. Утаивать этот факт не имеет смысла: размеры пенсий 
работающим пенсионерам ПФ ежегодно пересчитывает автоматически с учетом поступивших за год 
страховых взносов. То есть, если пенсионер снова начал работать, информация обязательно приходит в 
Пенсионный фонд. 



- С 1 января 2010 года изменился и порядок пенсионного обеспечения граждан с инвалидностью. Как 
теперь им будет назначаться пенсия? 
- Назначение трудовой пенсии по инвалидности будет производиться исходя из группы инвалидности, 
независимо от наличия степени ограничения способности к трудовой деятельности. 
- Кто будет иметь право её получать? 
- Этот вид пенсии будут получать граждане, признанные инвалидами I, II, III группы. Размер 
фиксированного базового размера трудовой пенсии по инвалидности будет устанавливаться в 
зависимости от группы инвалидности. 
С января 2010 года фиксированный базовый размер трудовой пенсии по инвалидности будет составлять:  
I группа – 5124 рубля; 
II группа – 2562 рубля; 
III группа – 1281 рубль. 
Например, для человека с первой группой инвалидности и второй степенью ограничения способности к 
трудовой деятельности, фиксированный базовый размер трудовой пенсии по инвалидности будет 5124 
рубля. Для сравнения,  в 2009 году эта величина для него составила бы 2562 рубля. Одновременно с 
установлением фиксированного базового размера определяется страховая часть трудовой пенсии по 
инвалидности. 
- И как теперь будет устанавливаться пенсия? 
- Тем, кто  уже признан инвалидом (до 01.01.2010 года) и получает трудовую пенсию по инвалидности, её 
перерасчёт будет проводиться без дополнительного переосвидетельствования. То есть, если у человека 
группа инвалидности выше, чем степень ограничения способности к трудовой деятельности, 
фиксированный базовый размер трудовой пенсии по инвалидности будет устанавливаться на основе 
группы инвалидности. Для граждан с более высокой степенью ограничения способности к трудовой 
деятельности, чем группа инвалидности, фиксированный базовый размер трудовой пенсии по 
инвалидности будет сохраняться в прежнем размере, определённом на основе степени ограничения 
способности к трудовой деятельности. 
Таким образом, пенсию и ежемесячные денежные выплаты получат: 
- по I группе инвалидности – инвалиды первой группы независимо от степени ограничения способности к 
трудовой деятельности, инвалиды первой группы, не имеющие степени ограничения трудоспособности, а 
также инвалиды второй  и третьей группы, имеющие ограничения трудоспособности третьей степени. 
- по II группе – инвалиды второй группы, имеющие ограничение трудоспособности второй и первой 
степени, инвалиды второй группы, не имеющие степени ограничения трудоспособности, а также 
инвалиды третьих групп, имеющие ограничение способности к  трудовой деятельности второй степени. 
- по III группе  - инвалиды третьей группы, имеющие ограничения к трудовой  деятельности первой 
степени, и инвалиды третьей группы, не имеющие степени ограничения способности к трудовой 
деятельности. 
Перерасчеты размеров пенсии по инвалидности произведены без дополнительных заявлений со стороны 
граждан с учётом всех документов, имеющихся в пенсионном деле. 
- Что даст новый порядок расчета пенсий? 
- Он позволит увеличить размер пенсии тем, у кого группа инвалидности выше, чем степень ограничения 
трудоспособности, а также назначать пенсию инвалидам, не имеющим степени ограничения способности 
к трудовой деятельности. 
Надеемся, нам удалось снять основные вопросы читателей в этом направлении. Если у вас ещё остались 
неясности, звоните в редакцию по тел. 2-15-85. Мы постараемся вам помочь. 
Записала Анастасия СОБОЛЕВА. 

Видеоконференция с губернатором. 

15 января в Ирбите глава РГО Д. Батищев в составе руководителей Восточного управленческого округа 
принял участие в совещании первых лиц муниципалитетов, которое в режиме видеоконференции провел 
губернатор Свердловской области А. Мишарин. Темой первого совещания с использованием новых 
технологий, стало состояние дел в жилищно-коммунальном хозяйстве области. По итогам совещания 
принято решение, которое предусматривает конкретные меры, направленные на обеспечение 
теплоснабжением муниципальных образований и совершенствование деятельности коммунальных служб 
Свердловской области. 
Подобные видеоконференции будут еженедельными. 
Пресс-служба главы РГО. 



Если надо – значит надо… 

    Встречаясь с Ольгой Николаевной, ни за что не скажешь, что за плечами этой 
обаятельной женщины восемь с лишним десятков лет и почти пятьдесят лет трудового стажа, и какого 
стажа! 
       Ольга родилась в деревне Воронино в семье Николая и Варвары Ежовых, в которой было пятеро 
детей, но всё же отец оставил семью.  Варвара Финарестовна, работая в колхозе «Красный Октябрь», по 
тем временам была женщиной передовых взглядов, вступила в коммунистическую партию, неоднократно 
избиралась депутатом сельского Совета и в таком же духе воспитала своих детей. 
       Деревня была богатая, семьдесят два двора трудились на земле, выращивали не только злаковые и 
разводили скот, но в колхозе был прекрасный сад, в котором росли яблоки, смородина, малина. Я, 
режевлянка, и то помню, как на режевском крытом рынке в центре Режа торговали ягодами, которые 
привозили на больших деревянных лотках. 
       К началу Великой Отечественной войны старшие дети, Анна и Александра, уже имели свои семьи, 
Аркадий, Ольга и Иван жили с матерью. Но жизнь Варвары оказалась недолгой, в январе 1942 года дети 
остались без матери. 
       Все, кто мог, были призваны на фронт. В деревне остались старики, женщины и дети. Некому было 
пахать землю, убирать выращенный урожай. И дальнейшая судьба Оли была решена: её от правления 
колхоза «Красный Октябрь» направили учиться в Черемисскую МТС, где она научилась водить и 
ремонтировать трактор. МТС обслуживала четырнадцать сёл и деревень, а колхозов – двадцать. 
       Первым боевым колхозным «конём» у Ольги Ежовой был колёсный ХТЗ, и первую весну в бригаде 
Павла Васильевича Панова она проработала на этом тракторе. Работала весь световой день, а иногда и 
сутками, случались перебои и с горючим. Сейчас, вспоминая работу в военные годы, Ольга Николаевна 
говорит: «Как это всё мы тогда выдерживали? Видимо, души наши были там, далеко, на передовой, 
поэтому всё и выдерживали». Не может она не сказать и доброе слово о прицепщике Валентине 
Николаевне Пановой. Сеять доверяли только Ольге и Валентине, убирали комбайном «Коммунар», 
который Валя прицепляла к трактору Ольги. 
       Механизатором Ольга проработала семь лет. И каких! Самых трудных: половину – в дни войны, 
половину – в послевоенное время, когда в деревню шли похоронки, возвращались солдаты-инвалиды и 
победители, оставшиеся в живых. Оставив работу механизатора, она ещё четырнадцать лет работала на 
различных участках многогранной колхозной работы. 
       Здесь, в деревне, Оля встретила свою любовь, в 1948 году вышла замуж за Валентина Васильевича 
Панова. Они воспитали сыновей Василия и Владимира, которые, как и их родители, сполна отдали свой 
долг Родине, отслужив в Вооружённых Силах СССР: Василий – в десантных войсках, Владимир – в 
Германской Демократической Республике. 
       С 1963 года в семье Пановых большие изменения. Они живут в Реже. Ольга Николаевна поступила 
работать на Режевской механический завод, на котором проработала двадцать восемь лет! Сначала ей 
доверили работу контролёра в цехе №8. Изучив весь передел работ, она становится мастером этого цеха 
на спецзаказах, где и проработала десять лет. 
       Где бы ни трудилась Ольга Николаевна, она всегда к работе относилась с большой ответственностью, 
можно сказать, самоотверженно трудилась, и за этот труд у неё все виды поощрений, какие были в 
советское время, но самые дорогие для неё – медали «За доблестный труд в годы Великой Отечественной 
войны 1941-45 г. г.» (в Черемисский сельсовет пришло две медали, и первые медали вручили Ольге 
Ежовой и трактористу из Колташей Александре Иосифовне), «Ветеран труда СССР», а также звание 
«Почётный ветеран завода» за двадцатилетний стаж работы. 
       Десять лет она ещё озеленяла город Реж. 
       С 1991 года О. Панова на пенсии, но активно занимается общественной работ, являясь членом Партии 
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пенсионеров, а сейчас – общественной организации «Российские пенсионеры». 
       Живёт она в частном доме, всё время трудится на земле. Прошедшая большую школу жизни в 
военное время, труженик тыла помнит слово «надо», которое помогало преодолевать все трудности на 
жизненном пути. 
       Так пусть сейчас Вас, Ольга Николаевна, согревают теплота и любовь ваших внуков, родных и 
близких. 
З. ДРЯГИЛЕВА. 

ИЗВЕЩЕНИЕ 

20 января 2010 г. созывается Режевская Дума для проведения очередного заседания. Начало заседания 
Режевской Думы в 10.00 час. в зале заседаний администрации Режевского городского округа по адресу: 
ул. Красноармейская, 16. 
На заседании Режевской Думы предполагается рассмотреть следующие вопросы: 
1. О внесении изменений в решение Режевской Думы от 17.12.2009 г. №82 «О бюджете Режевского 
городского округа на 2010 год». 
2. Отчёт контрольного органа Режевского городского округа по результатам проверки финансирования 
строительства школы в пос. Озёрный в управлении городским хозяйством РГО за 2006-2009 годы. 
3. Отчёт контрольного органа Режевского городского округа по результатам проверки правильности 
начисления, полноты и своевременности поступлений в местный бюджет доходов от сдачи в аренду 
объектов нежилого фонда, находящихся в казне Режевского городского округа. 
4. Отчёт контрольного органа Режевского городского округа по результатам проверки исполнения 
расходных статей местного бюджета по объёмам, структуре, целевому назначению в комитете по делам 
молодёжи Режевского городского округа за 9 месяцев 2009 г. 
5. Об утверждении отчёта о работе контрольного органа РГО за 2009 год. 
6. Об утверждении плана работы на 2010 год контрольного органа РГО. 
7. О внесении изменений в генеральный план г. Режа. 
8. О назначении публичных слушаний по проекту решения Режевской Думы «О внесении изменений и 
дополнений в Устав Режевского городского округа». 
9. Об утверждении плана работы Режевской Думы на 2010 год. 
10. Об утверждении графика приёма избирателей депутатами Режевской Думы на 2010 год. 
11. О создании, финансовом обеспечении Единой муниципальной службы спасения в Режевском 
городском округе. 
12. Информация о работе жилищно-коммунального комплекса Режевского городского округа. 
13. Информация комитета по управлению имуществом Режевского городского округа по земельным 
участкам, предоставленным по акту выбора, в том числе перечень желающих на получение земельного 
участка по акту выбора по состоянию на 31.12.2009 г. 
Председатель Режевской Думы Н. БАЧИНИН. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
Государство фактически начинает регулировать цены на жизненно важные лекарства. К этим лекарствам 
относится примерно 5000 препаратов - для лечения сердечно-сосудистых и онкологических заболеваний, 
лекарства против ВИЧ и туберкулёза, а также противогриппозные средства. До 1 апреля все они должны 
быть зарегистрированы в Росздравнадзоре, а цены опубликованы на сайте ведомства. 
Средний размер трудовой пенсии по старости в России к концу 2010 года составит более 8 тысяч рублей. 
Такое обещание дал спикер Госдумы Б. Грызлов. Ранее Пенсионный фонд назвал цифру чуть меньше – 
7902 руб. 
Спасатели МЧС России прибыли на остров Гаити для участия в ликвидации последствий землетрясения. 
Первый транспортный самолет Ил-76 прибыл в страну в минувший четверг. Лайнер совершил посадку в 
Доминиканской Республике, поскольку аэропорт Гаити закрыт. Спецрейсом доставлены группа 
кинологов, врачи, а также необходимое аварийно-спасательное оборудование. Всего МЧС РФ направило 
для помощи в Гаити 4 самолета. 
Согласно постановлению Правительства РФ от 31 декабря 2009 г. расширен список наркотических 
средств и психотропных веществ, оборот которых в России запрещен. В частности, теперь в этот список 



вошли такие компоненты курительных смесей, как: лист шалфея предсказателей, семена розы гавайской, 
цветки и листья голубого лотоса. Также запрещено в РФ культивировать и возделывать шалфей 
предсказателей, розу гавайскую и голубой лотос. 
В России в 2009 г. число погибших в результате дорожно-транспортных происшествий сократилось по 
сравнению с 2008 г. на 12,9% и составило 26084 человека. Как сообщили в департаменте обеспечения 
безопасности дорожного движения МВД России, число раненых снизилось на 5,1% - до 257034 человек. 
При этом количество самих ДТП сократилось на 6,7% и составило 203603. 
Программа субсидирования покупки новых автомобилей и утилизации старых будет запущена с 8 марта 
2010 г. Об этом сообщил председатель правительства РФ В. Путин на встрече с министром 
промышленности и торговли В. Христенко. Участвовать в эксперименте может каждый гражданин РФ, не 
менее 1 года владеющий автомобилем, который произведен не позднее 1999 г. В программе будут 
задействованы все автомобильные бренды, которые производятся на территории РФ отечественными 
компаниями или в режиме промышленной сборки. 

Область 
А. Мишарин 13 января провёл губернаторский приём в честь Дня российской прессы. Среди районных и 
городских газет, лидеров по тиражам, была названа и «Режевская весть». 
62 тонны взрывчатки, обнаруженные силовиками в мае 2009 года на Режевском химическом заводе, 
отправлены на утилизацию. Об этом заявил начальник управления ФСБ по Свердловской области Б. 
Козиненко, подводя итоги прошлого года. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

Работа в стандартном режиме. 

Длительные новогодние праздники закончились, и началась работа в обычном режиме. Очередная 
«прямая линия» с главой РГО началась с краткого подведения итогов новогодних каникул. 
- Хочу отметить, что праздники в этом году прошли достаточно спокойно, - отметил Дмитрий Батищев. 
Преступлений и правонарушений, по сравнению с прошлым годом зарегистрировано на 30% меньше. Чем 
я доволен. 
В новогодние праздники работа муниципалитета и администрации не останавливалась, и даже выпадение 
полуторамесячной нормы осадков 4-5 января было встречено во всеоружии. Замечу, что такого снегопада 
не было с 1986 года. Тем не менее, управление городским хозяйством вывело всю технику для уборки 
снега, очистки дорог и перекрестков. Таким образом, жизнедеятельность, автоснабжение города и проезд 
по дорогам нарушены не были. Конечно, есть некоторые недоработки, но они в рабочем порядке 
устраняются, и в целом работу управления городским хозяйством можно признать удовлетворительной. 
Жители домов 49 и 53 по ул. Костоусова: 
- В наших домах напряжение 170-190 (самое большее).  Если раньше включали одну лампочку, то сегодня 
приходится включать 2. Стала выходить из строя бытовая техника. 
- По данному вопросу сделан запрос в Режевскую электросетевую компанию. Нами получен ответ, что в 
течение первого квартала 2010 года будут произведены работы для приведения в норму подачи 
напряжения для данных жилых домов. 
- Меняли опоры на пересечении ул. Свердлова и Матросова (возле дома Свердлова, 95) и лампу куда-то 
увели. Темно сейчас. Пусть вернут светильник, он был рабочий. 
- В связи с проведением капитального ремонта, были демонтированы светильники с данных опор. Сейчас 
они находятся на складе управления городским хозяйством. В первом квартале 2010 года планируется 
включение в сметные работы установление и подключение данных светильников. 
Зоя Ивановна Мартынова:  
- Все вокруг говорят, что дороги надо шлаком подсыпать. А от него такая грязь и пыль весной. Может 
найти альтернативный способ подсыпки улиц? 
- Подсыпка шлаком итак является одним из альтернативных способов противостояния в гололед. Есть 
другой способ – это солевые растворы, но он негативно сказывается на дорожном покрытии, на состоянии 
автомобилей, ездящих по этим дорогам и даже на обуви людей, которые по этим дорогам ходят. Поэтому 
я считаю, что подсыпка шлаком является в данном случае самым оптимальным способом. При весенней 
мойке дорог шлак смывается и уходит по канализационным стокам. 
Ольга Викторовна Гайдук: 
- На предвыборном собрании Дмитрий Дмитриевич обещал, что в наш дом проведут холодную воду. 
Техническая возможность имеется. Когда начнутся работы? 



- В данный момент ведутся переговоры с инвестиционно-строительной компанией по поводу 
реконструкции малоэтажных (двух-трех этажных) зданий путем надстройки мансардного этажа В 
договоре указывается приведение в порядок внешней и внутренней стороны дома. Отдельно по домам по 
ул. П. Морозова, где нет холодного водоснабжения, ведутся переговоры по подведению к домам 
холодной воды, а инвестор за свой счет будет делать разводку поэтажно и поквартирно для того, чтобы 
эти дома получили новую жизнь, а жители новую услугу. 
- Почему спортивные учреждения хотят объединить? Почему все учреждения культуры самостоятельные 
юридические лица, а мы вынуждены обслуживать других? 
- Объединение спортивных учреждений происходит для дальнейшей их оптимизации и улучшения 
качества услуг, предоставляемых населению. Что касается выделения культурных учреждений в 
отдельные юридические лица, то это требование бюджетного кодекса, а мы приводим это в соответствие. 
- Сын вернулся из мест заключения, документов пока нет, на работу устроиться нельзя. Моя пенсия около 
3 тыс. руб. Писала заявление с просьбой о материальной помощи в «Доверие», оттуда передали в 
администрацию, где оно затерялось. Нас таких 14 человек (погорельцы и вернувшиеся из мест 
заключения), но мы не можем попасть на прием к Батищеву. К Путину попасть легче – я к нему даже на 
«прямую линию» дозвонилась. Что делать? 
- Спасибо за вопрос. Принято решение, что в 2010 году администрация ведет прием еженедельно и любой 
желающий может записаться. Ближайший мой прием по личным вопросам будет проходить 20 января. 
Пожалуйста, обращайтесь, и мы постараемся решить вашу проблему. 
Пресс-служба главы РГО. 

       P. S. Напоминаем, что вопросы на «прямую линию» главе РГО можно адресовать по телефонам 
редакции газеты «Режевская весть» 2-13-32, 2-15-85 или в информационно-аналитический отдел 
администрации РГО (тел. 2-48-36). 

Повеселились на славу. 

   Уже не первый год в рамках возрождения народных традиций работники 
структурных подразделений центра внешкольной работы устраивают рождественские празднования. С 
размахом отметили святки воспитанники детского экологического центра «Природа». На народные 
гуляния, посвящённые Васильеву вечеру, собрались более 80 человек, среди них сотрудники центра, дети 
и их родители. 
       Весёлая суматоха, переодевания, последние приготовления, и вот шумные компании ряженых 
ребятишек с громким топаньем и улюлюканьем отправились колядовать по соседним отделениям. Гости 
пели колядки, желали хозяевам доброго урожая, крепкого здоровья. А те, как велит обычай, щедро 
угощали колядующих. 
       Вечер продолжили народные гуляния, которые прошли в актовом зале центра «Природа». Русские 
пляски, игры, гадания на весёлой карусели как следует повеселили детвору. Но самое интересное 
началось позже, когда погас свет, зажглись свечи, умолкли смех и гомон. Колядовщики, разделившись 
небольшими группами, начали таинственный обряд гаданий. В качестве магических предметов были 
использованы как традиционные карты, воск, бобы, так и современные журналы. С замиранием сердца 
ребята ждали, как решится их судьба в этом году. Кто-то отнёсся к предсказанием серьёзно и искренне 
огорчался, если исполнение желания откладывалось, а кто-то от души смеялся над пророчествами. 
       Завершились массовые гуляния в ДЭЦ «Природа» большим чаепитием. Распотрошили свои мешки 
колядовщики: стол ломился от яств. А подкрепившись, высыпали гурьбой на улицу, и каждое отделение 
во главе с руководителем продолжило путешествие по дворам.  
       В воскресенье подобный праздник прошёл и в структурном отделении ЦВР клубе «Ровесник». 
Оксана АНИСИМОВА. 
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